

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 224

18-07013

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Bessere Kenntlichmachung der neu eingerichteten Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Thiedestraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

31.01.2018

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 224 Rüningen (zur Beantwortung)

15.02.2018

Status

Ö

Sachverhalt:

Auf seiner Sitzung am 19.10.2017 hat der Stadtbezirksrat einstimmig gefordert, die neu eingerichtete Tempo-30-Zone durch Piktogramme auf der Straße und das vorübergehende Aufstellen einer elektronischen Geschwindigkeitsanzeige besser kenntlich zu machen.

Das ist bisher nicht geschehen, eine Mehrzahl der Kraftfahrer nimmt diese Begrenzung noch immer nicht zur Kenntnis, da sie die aufgestellten Verkehrsschilder nicht wahrnimmt.

Da sich in diesem Bereich inzwischen ein tödlicher Verkehrsunfall ereignet hat, erneuert der Stadtbezirksrat seine Forderung und bittet die Verwaltung um Auskunft, wann mit deren Umsetzung zu rechnen ist.

gez.

Dieter Fasterling
Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

keine